

七校便り

宮城県白石高等学校七ヶ宿校

No. 142

令和3年 9月27日

令和3年度 白七祭（文化祭）について（皆さまへのお知らせ）

♪【想いはいつも一つ】♪ のテーマで、今年度の白七祭（文化祭）は、10月23日（土）11:30~13:30で開催します。

例年は一般公開を行い、地域の皆様や卒業生にもご来場いただき、日頃の活動の成果を発表していましたが、今年度は新型コロナウイルスの影響により「保護者・ご家族等」の**関係者のみに公開すること**といたしました。

ご来場を楽しみにしていた皆様方には、たいへん申し訳ございません。事情ご賢察のうえ、よろしくお願い申し上げます。

白七祭に関するお問い合わせは、七ヶ宿校（0224-37-2310）まで、お願いします。

8月25日 芸術鑑賞会開催

七ヶ宿町活性化センターで、楽しみにしていた芸術鑑賞会を開催しました。今年は、打楽器アンサンブル「打 ax」（だっくす）による、楽しい演奏とパフォーマンスでした。

聞こえる「音」も個性的で、奏法も楽器によって違うことを学びました。たくさんの種類の打楽器の紹介もありました。



息の合った、メンバーの皆さんの演奏



楽器紹介



みんなで楽器体験

9月8日 校内生活体験発表会

第17回校内生活体験発表会が体育館で開催されました。発表者の11名は、小中学校での経験や、七校に入学してから頑張ったことを、今後の抱負を交えて、自分の言葉で発表しました。どの発表も、大切に言葉を紡ぎ私たちの心に残りました。審査の結果、次の皆さんが表彰されました。

最優秀賞 1年 我妻 蒼さん
（発表題：諦めたらそこで試合終了ですよ）

【我妻蒼さんは、本校の代表として、10月2日に大崎市で開催される県大会に参加します】



優秀賞 1年 菅野 灯真さん
（発表題：これまでの自分とこれからの自分）



優秀賞 1年 菊地 悠太さん
(発表題：今までの自分)



♪全国大会出場インタビュー②♪

今回は小形一冴君(陸上競技・走幅跳)に話を伺いました。



これまでの陸上経験は
→中学時に陸上大会出場(短距離)のために練習した。

記録上位による全国大会出場となった。知らせを受けた時の気持ちは
→出場できると思っていなかったもので、びっくりした。

全国大会の東京で、印象に残ったことは
→東京は、仙台が大きくなったような街並みで、雰囲気はあまり変わらないものだった。街は落ち着いていて、見た限りでは新型コロナウイルス感染症の陽性者が多数いることを感じさせず、不思議な気持ちになった。

競技場で実際に競技(走幅跳)した感想を
→かなり緊張した。でも、2回の練習と本番で、県大会より跳ぶことができて良かった。

全国大会の経験を、どう生かしていくか
→今回全国大会に出場してみて、来年ももう1回出場してみたいと思った。

全国大会に出場し、在校生・先生方へ一言
→在校生の皆さん、先生方、応援してくださった皆さんに感謝の気持ちで一杯である。ありがとうございました。

10月の行事予定

- 1日(金) 第2学期中間考査
- 2日(土) 生活体験発表県大会(大崎市)
- 7日(木) 命の大切さを学ぶ教室
- 9日(土) みやぎ県民大学②
- 11日(月) 学校公開(～15日)
- 14日(木) 生徒会役員選挙
- 19日(火) 文化祭集中期間(～22日)
- 22日(金) 白七祭前日祭(校内発表)
- 23日(土) 白七祭(関係者のみ公開)
- 25日(月) 振替休業日(10/23分)
- 27日(水) 職員会議
- 29日(金) 強歩大会
- (11月)
- 5日(金) 漢字検定
- 9日(火) インターンシップ
(1年～10日, 2年～11日)
- 17日(水) 職員会議

No.142 発行によせて

虫の音も美しく、朝夕涼しさを感じる頃となりました。

現在、七校生は文化クラブや総合学習活動をとおして、心豊かに経験を積み、思い出や成果づくりに励んでいます。

白七祭では久しぶりの「全校製作」に取り組みます。ご来場が叶わない皆様方にも、映像等でご披露できるよう準備をしております。

本校ホームページでは「今日の七校」を日々更新しています。ご覧ください。

【白石高校七ヶ宿校 ホームページ

<https://sitika.myswan.ed.jp/>】

(文責 副校長)